
 

COMUNE DI ALGHERO 

 

 
Al Sindaco, 

Raimondo Cacciotto; 

All’Assessore all’Urbanistica, 
Roberto Giuliano Corbia; 

e.p.c. al Presidente del Consiglio, 
Beniamino Pirisi; 

 

Al Segretario Generale, 
Dott. Antonio Ara 

 

 

Oggetto: Richiesta di informazioni sull'edilizia residenziale pubblica e eventuali occupazioni nella 

Città di Alghero 

PREMESSO CHE: 

- L'Azienda Regionale per l'Edilizia Abitativa (AREA) è l'ente pubblico economico della Regione 

Sardegna responsabile dell'attuazione degli interventi di edilizia residenziale pubblica e 

convenzionata; 

- Secondo dati recenti, nel territorio di Sassari sono presenti 6.553 alloggi di edilizia 

residenziale pubblica. 

 

CONSIDERATO CHE: 

- È fondamentale garantire la trasparenza nella gestione del patrimonio di edilizia residenziale 

pubblica e assicurare che le assegnazioni avvengano in modo equo e tempestivo; 

- La disponibilità di informazioni aggiornate è essenziale per valutare l'efficacia delle politiche 

abitative e per rispondere alle esigenze dei cittadini in attesa di un alloggio. 



 

CONSIDERATO INOLTRE CHE: 

 

- Il fenomeno delle occupazioni abusive di immobili rappresenta un problema non solo dal 

punto di vista sociale, ma anche sotto il profilo della sicurezza pubblica; 

- Le occupazioni senza titolo spesso generano situazioni di degrado e possono favorire 

l'insediamento di reti criminali, con fenomeni legati al traffico e allo spaccio di droga; 

- Secondo le informazioni sull'ordine pubblico, Alghero è una delle principali porte d'ingresso 

della droga in Sardegna, con un preoccupante aumento dei fatti di cronaca legati alla 

criminalità negli ultimi anni; 

- Inchieste giornalistiche hanno riportato la probabile presenza di propaggini della criminalità 

organizzata nella nostra città, fenomeno che necessita di un attento monitoraggio da parte 

delle istituzioni locali. 

 

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE: 

1. Il numero di abitazioni di edilizia residenziale pubblica presenti nel territorio comunale di 

Alghero; 

2. Il numero aggiornato di cittadini iscritti nelle graduatorie per l'assegnazione di alloggi di 

edilizia residenziale pubblica; 

3. L'anno più recente in cui è stato assegnato un alloggio al primo classificato in graduatoria e 

specificare il numero di unità assegnate in quell'anno; 

4. Se esistono alloggi di edilizia residenziale pubblica attualmente occupati senza titolo o in 

maniera irregolare; 

5. Se ne esistono, specificare il numero esatto di alloggi eventualmente occupati senza titolo e 

le azioni intraprese dall'Amministrazione per sanare tali situazioni e prevenire il fenomeno. 

 

SI RICHIEDONO: 

 

- Una risposta scritta alle domande sopra elencate entro e non oltre 30 giorni dalla data della 

presente interrogazione; 

- La discussione della problematica in Consiglio Comunale nella prossima seduta disponibile. 

 

 

 

Alghero, 10/06/2025 

 

 

Alessandro Cocco - Fratelli d’Italia 

 



 


